

## Ein Bierdeckel kündigt das Freischießen an.

Als im April die Europäischen Schützen zu Gast in Peine waren, wurden alle Register gezogen, um Peine als Austragungsort für das Europaschützenfest 2015 zu empfehlen.

Für den europäischen Abend wurde extra ein Bierdeckel kreiert und eine neue Idee für die Ankündigung der geliebten 5. Jahreszeit war geboren.

Jedes Jahr, einige Wochen vor Freischießen soll künftig ein neues Motiv auf dem Härke-Bierdeckel für das große Traditionsfest werben.

Das besondere an diesem Bierdeckel ist die Auswahl des Motivs.

Die Bürgerin und Bürger sind aufgefordert an einem Fotowettbewerb besonderer Art teilzunehmen.

Gesucht wird das Freischießen-Bierdeckel-Motiv 2008, wenn möglich mit Sinnspruch.

Bilder können per eMail ([Buergerschaffer@peiner-Freischiessen.de](mailto:Buergerschaffer@peiner-Freischiessen.de)) oder per Post an die Bürgerschaffer – Trautenauer Straße 4 in 31228 Peine geschickt werden.

Die Bilder werden dann auf der alljährlich stattfindenden Bürgerversammlung im November vorgestellt und von den Teilnehmern wird anschließend das Bierdeckel-Freischießen-Motiv 2008 gewählt. Der Gewinnerin bzw. dem Gewinner dieses besonderen Wettbewerbs winken ein Drei-Gänge-Menü für zwei Personen und die Teilnahme an einem Königsball der Freischießenkorporationen ihrer / seiner Wahl.

Die Schafferrunde würde sich über zahlreiche Bildzusendungen sehr freuen.

